



CDU

CDU-Fraktion Ratingen

**BÜRGER
UNION**
RATINGEN

Fraktion der Bürger Union Ratingen

Der Bürgermeister
der Stadt Ratingen
Herrn Klaus Pesch
Eutelis -Platz 3
40878 Ratingen

Ratingen, 28. April 2015

**Antrag für den Bezirksausschuss Ratingen-Mitte, Folgeausschüsse und Stadtrat
Asylbewerberunterkunft Krumbachskothen/Stadionring**

Sehr geehrter Herr Pesch,

in seiner Sitzung vom 17.12.2014 und 24.02.2015 hat der Rat zukunftsweisende Beschlüsse für eine qualitative und räumliche Neujustierung der Unterbringung von Asylbewerbern getroffen.

17.12.: „1.a Es soll als Schaffung von Wohnraum für asylbegehrende Flüchtlinge am Standort „Am Krumbachskothen“ für etwa 100 Personen ein Gebäude in Modulbauweise errichtet werden.“

24.02.: „1 Die Verwaltung wird beauftragt, im Rahmen einer zukünftig verstärkten Dezentralisierung von Asylbewerberunterkünften laufend und verstärkt weitere Standorte für solche Unterkünfte in Ratingen anzumieten ggf. auf städtischem Grund und Boden zu errichten. Bevorzugt sollen auch die Ratinger Kirchengemeinden angesprochen werden. Vorrangig ist die Unterbringung in Wohnungen vorzusehen, nachrangig in kleineren Sammelunterkünften bis ca. 80 Personen. Das am 17.12.2014 beschlossene gestufte Unterbringungskonzept ist entsprechend zu entwickeln und den Gremien vorzulegen.“

In der gleichen Sitzung wurde der das neue Betreuungskonzept aufweichende Beschluss gefasst „18. Die Verwaltung wird beauftragt (entgegen des bisherigen Ratsbeschlusses aus der 5. Sitzung des Rates der Stadt Ratingen am 17.12.2014, zu TOP 9), für ca. 150 unterzubringende Personen am Standort Am Krumbachskothen Vorplanungen und Kostenermittlungen aufstellen zu lassen.“

Inzwischen wurden die Planungen vorgestellt. Neben einer u.E. städtebaulich grenzwertigen Viergeschossigkeit wird bereits eine räumliche Erweiterungsmöglichkeit aufgezeigt, die die Kapazität auf 230 Bewohner erhöhen könnte.

Dies entspricht weder der Intention kleinerer, dezentraler Einrichtungen, noch ist die Größe von den o.g. Ratsbeschlüssen gedeckt. Die Antrag stellenden Fraktionen sehen die nochmalige Vergrößerung nicht mehr als verträglich an und beantragen:

Beschlussvorschlag:

Die Asylbewerberunterkunft Krumbachskothen wird baulich höchstens auf die als 1. Bauabschnitt bezeichnete Größenordnung begrenzt.

Mit freundlichen Grüßen

Ewald Vielhaus
Fraktionsvorsitzender CDU

Alexander von der Groeben
Fraktionsvorsitzender Bürger-Union Ratingen